

永遠の王国

キー・ヴァース「あなたの国は永遠の国です。あなたはすべての世代にわたって支配される。」

詩篇145:13

厳選された聖典

詩篇145:10-21

私たちの重要な聖句は、神の全能を認めている。今日の世界を見ても、神を知ろうとする人は多くない。神の御心に従って神的な生き方をしようと努力している人は、さらに少ない。人間の無関心は、神の王国は永遠であり、神の支配は世代を超えて続くという聖書の主張を否定するのだろうか？私たちは「否」と答える。聖書の神は永遠である。人間の一生は短いので、永遠の真の範囲を完全に見極めることはできない。一方、神は永遠という巨大さにまったく抵抗がない。預言者イザヤは、神のことを「永遠に住む高く聳え立つ方」と呼んでいる。イザヤ57:1
5

詩篇は、永遠のお方である神について語っている！
山々が生まれる前から、大地と世界をお生みになる
前から、初めから終わりまで、あなたは神です。”
詩篇90:1-2

私たちが言いたいのはこういうことだ：神の計画は
失敗していない。神は被造物を完全に支配しておら
れる。もしそうなら、なぜ世界には多くの苦しみと
混乱があるのか？なぜ戦争が絶えないのか？なぜ人
々は病気になり、死んでしまうのか？神は限られた
時間の中で、罪が人の間に大混乱をもたらすことを
許したのだ。ソロモンはこう書いている。「私は、
天の下で行われるすべてのことを、知恵によって研
究し、探求することに心を注いだ。神はなんと重い
重荷を人間に負わされたことか！私は太陽の下で行
われるすべてのことを見たが、それらはすべて無意
味であり、風を追いかけるものである」

（伝道者の書1:13-
14）。ここで重要なのは、“神が人類に負わせた重
荷
”という言葉である。人間の家族は、罪の影響を経
験する中で、善と悪を知るために苦しめられている

。(創世記3:22)。やがて、創造主は人類の災難に終止符を打ち、栄光の永遠の王国を築かれる。

そうすれば、聖書の約束は見かけの誇張ではなく、現実になる。「主よ、あなたのすべてのわざはあなたをほめたたえ、あなたの忠実な民はあなたをほめたたえます。彼らはあなたの王国の栄光を語り、あなたの力を語る。そうすれば、すべての民は、あなたの力ある行いと、あなたの王国の輝かしい輝きを知ることができる。すべての被造物は、とこしえに、主の聖なる御名をほめたたえよう。"詩篇145:10-12-21

これは神の御子キリスト・イエスの働きによって成し遂げられる。「私たちのために子が生まれ、子が与えられる。そして、彼は、すばらしい助言者、力ある神、永遠の父、平和の王子と呼ばれる。その政治と平和の偉大さには終わりが無い。彼はダビデの王座とその王国の上に君臨し、その時からとこしえまでも、正義と義をもってこれを確立し、維持する」。イザヤ書9:6-7

「こう祈りなさい：天にいます私たちの父よ、御名があがめられますように、御国が来ますように、み

こころが行なわれますように。(マタイ6:9-10)。私たちは神の永遠の王国のために祈り続けよう。